

# Nothing to say... (Just wanna say)

Neji x TenTen

Von Pil-Kyo

## Nothing to say... (Just wanna say)

Ich weiß nicht, wann ich bemerkt habe, dass du mir mehr bedeutest als alles andere. Wir sind seit Jahren in einem Team, arbeiten und trainieren jeden Tag gemeinsam, Ich weiß von deinen Gefühlen mir gegenüber. Die ganze Zeit.

Am Anfang fand ich es lachhaft. Mit jemanden aus dem Team zusammen zu sein. Würde das nicht irgendwann auf die Nerven gehen? Immerhin sah man sich ja schon so jeden Tag, aber wahrscheinlich lag es genau daran. Weil ich dich jeden Tag sag, weil wir die meiste Zeit eben zusammen waren, alles so selbstverständlich. Wir können uns blind vertrauen, wissen genau, was der jeweils andere gerade denken könnte. Wir verstehen uns ohne vieler Worte. Deswegen wunder ich mich nicht, dass es nun mit meinen Gefühlen so aussieht.

Schön, bin ich mir nun also klar darüber, dass ich dich liebe. Hm. Dann gibt es nun ein anderes Problem. Wie sag ich dir das? Ich kann ja schlecht zu dir hingehen, dich anlächeln, und dann sagen: „Hey, ich hab mich in dich verliebt.“ Erstens, wahrscheinlich bekommst du dann deswegen einen Schock und kippst vor mir um. Das könnte natürlich auch meine Chancen erhöhen, ich könnte dir sagen, dass ich dich gerettet hab. Aber da gibt's dann noch diesen anderen Punkt. Ich würde NIEMALS lächeln. Lächeln. Hmpf. Das ist bei mir so wahrscheinlich wie ein bestimmtes Sandkorn in der Wüste finden.

Also muss ich etwas anderes finden. Ich könnte mich mal umhören, wie so etwas normal abläuft. Aber wen soll ich fragen, wer hat davon denn genug Ahnung, um es mir zu erklären? Und wie soll ich es anstellen, so dass niemand raus bekommt dass ich ... na ja... starke Gefühle für jemanden hab, welche nicht gerade Hass sind? Hm. Kümmre ich mich erst einmal um das erste Problem. Wen also fragen?

Naruto? Der Typ ist zu kindisch, um sich über solche Gefühle Gedanken zu machen und selbst wenn es ihm genauso geht, er würde es direkt heraussagen, ohne auf seine Umgebung zu achten.

Er kommt also schon mal nicht in Frage.

Shikamaru? Wahrscheinlich wäre er genauso wie Naruto. Obwohl... nein. Er wäre gelangweilt von solchen Gefühlen und wenn ich ihn dann nun auch noch damit nerven würde, er war schon so genervt von Mädchen, kein Wunder, bei so einer Nervensäge

von Teamkameradin.

Wen sonst?

Die anderen haben sicher noch keine Interesse für die Mädchen gehegt. Außer Lee. Er hat sich ja total in Sakura verguckt. Doch ihn mag ich nicht fragen. Denn dann würdest du es rausbekommen, er kann bestimmt seinen Mund nicht halten.

Ob ich unsere Lehrer fragen soll? Aber, die würden sicher total neugierig sein. Nein. Das muss ich irgendwie anders lösen.

Ich könnte dir das auch einfach so sagen. Natürlich. Es wäre das Einfachste. Aber das ist es nicht, was man von mir erwarten würde. Das passt nicht zu mir.

Wie viele Tage vergingen, weiß ich nicht. Jedenfalls habe ich es dir immer noch nicht gesagt. Dir sieht man es an, wie du mich anhimmelst beim Training. Wie du deine Augen nicht von mir abwenden kannst. Wie Gai dich dauernd ermahnen muss, dich endlich zu konzentrieren. Und ich. Ich muss mich beherrschen, dich nicht die ganze Zeit anzusehen, deine Missgeschicke nicht mit einem Lächeln zu quittieren. Eine Maske muss ich tragen, damit nichts zu dir rüber blinkt, dass du denken könntest, ich fühle etwas für dich. Doch eigentlich will ich doch genau das. Ich will dir am liebsten ins Gesicht schreien, dass ich dich liebe. Dich umarmen, deine Nähe spüren. Das alles will ich! Aber dir das sagen, das kann ich nicht.